
qqqqq Interrogazione n. 415
presentata in data 14 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Multinazionale “BEST”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini,
Premesso:
che la   “Best” è una nota multinazionale americana, la Northek, specializzata nella

produzione di motori per cappe aspiranti;
che nell'ottobre del 2009 il gruppo Best ha acquisito, a seguito di fusione per

incorporazione  ha trasformato 2 aziende italiane in tre stabilimenti Best siti a Fabriano,
Cerreto d'Esi e Passatempo  di Montefano;

che ha già chiuso lo stabilimento di Fabriano per continuare a produrre nei due
stabilimenti;

che il gruppo Best nello stabilimento di Cerreto d’Esi ha già richiesto una cassa
integrazione straordinaria e una mobilità per 95 persone, pur avendo dichiarato che
questo diventerà il polo di eccellenza della Best in Italia;

che il gruppo Best per lo stabilimento di Montefano non ha invece presentato alcun
piano industriale;

che nel sito di Passatempo di Montefano ci lavorano 140 dipendenti e il timore è che la
multinazionale voglia delocalizzare con grandi ripercussioni altamente negative sulle im-
prese dell'indotto oggi in estrema difficoltà e molte in procinto di chiudere;

che le piccole imprese   hanno perso le speranze di incassare fatture mai onorate che,
prive di liquidità, non riescono a far fronte alle spese né a ottenere finanziamenti da banche
troppo rigide e poco attente.

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i provvedimenti che
intende intraprendere per ovviare a questa grave situazione e  quali iniziative abbia fino ad
oggi assunto  a sostegno dei sopracitati lavoratori  in questo momento estremamente in
crisi.


